



# ひずえよいとこ

令和6年5月24日  
小松市立日末小学校  
校長 島屋 早苗

## 授業参観・育友会総会・学級懇談会

4月24日(水)は、第1回目の授業参観、育友会総会・学級懇談会にご来校いただきありがとうございました。低学年は元気いっぱいの様子、高学年は緊張感を持ちつつ落ち着いた様子を見ていただけたのではないのでしょうか。育友会総会ではたくさんの方にご参加いただき、東会長および役員の皆様を中心に保護者の皆様のご協力で学校を支えていただいていると実感いたしました。また、その後の学級懇談会では担任からの学校の様子、保護者の皆様からの家庭での子どもたちの様子、そして親子レクリエーションについての相談等、顔を合わせて話し合うことができ、いよいよ新年度のスタートが切れたと一安心しました。今年度もどうぞよろしく願いいたします。



育友会総会



2年生



あおぞら



1年生



4年生



3年生



6年生



5年生

## 任命式

5月1日(水)1限目に、任命式を行いました。1～6年生全員が姿勢よく集中した空気の中で行われました。呼名され返事をしてその場に起立しました。張りのある声と、立つときの姿勢がどの子も素晴らしく、一人ひとりのやる気が伝わってきました。これからの活動に大きな期待を抱くことができました。



1年生も学級目標を発表しました

本気で取り組んだからこそ、体験する辛さや達成感があります。その経験を経て、人を支えることができるようになるのだと思います。地道に取り組み、みんなから信頼されるリーダーになってほしいと願っています。学校の主人公は子どもです。子どもたち自身の手で自分たちの学校をよりよくしていく支援を全職員で取り組んでいきます。

## 春の校外学習 4月26日(金)

晴天に恵まれ、1・2年生はいしかわ動物園、3・4年生は福井のエンゼルランドに行ってきました。1・2年生は動物園の獣医さんのお話を聞き、3・4年生はプラネタリウムを見ることができ、有意義な学習体験になりました。



## 東京シティ・フィルワークショップ 開催 5月15日(水)

本年度9月11日に開催される「東京シティ・フィルハーモニック管弦楽団」による文化庁の学校巡回公演に向けて、ワークショップが行われました。オーケストラについてのお話や楽器解説、ミニコンサート、「花は咲く」の合唱練習など、プロの方の演奏に触れ素敵な時間となりました。本公演が楽しみです。なお、本公演では、保護者や地域の方にも聴きに来ていただく予定です。



## いちごの収穫まっさかり!

地元の農家西方さんに教えて頂きながら4年生がお世話しているいちご。学年ごとに収穫してもらい、みんなでおいしくいただいています。大きくて甘くて、収穫するのも食べるのもワクワクして、みんなが笑顔になります。



2年生

5年生

ランナーを切るなど、一生懸命お世話をする4年生

## 力を合わせてプール掃除!! 5月22日(水)

プール掃除が行われました。2年生は更衣室前水路、3年生はプールサイドの排水路、456年生はプール内部をきれいにしました。みんな一生懸命に働いてくれました。おかげでとてもきれいになりました。本当にありがとう!! 水泳の時間が楽しみです。



汚れた水をバケツリレーで排水! まさに人海戦術!



こんなにピカピカになりました! ありがとう!